- 緑陽台認定こども園 園長だより

令和5年10月6日 緑陽台認定こども園 No.14 文責:川原



会別の遺足会



9月29日(金)バスに乗って、帯広動物園に秋遠足にお出かけしました。この日の天気は、気持ちの良い秋晴れでした。乗り物大好きな子どもたちは、園の外にとまっているバスを見て大興奮!! バスの運転手さんに「よろしくお願いします」と挨拶をしてバスに乗り込みました。動物園に着くまでは各バスの中で、先生たちが遠足のお約束をお話ししたり、クイズ大会や絵本の読み聞かせをしたり、楽しいことをしてくれて、あっという間に動物園に到着しました。

動物園では、クラスごとにシマウマやライオン、アザラシなどの動物を見て歩きました。おうちの人と一緒に行ったことのある動物園も、仲良しのお友だちと一緒に歩いて回るとまた楽しいですね。「来た事あるよ。あっちに〇〇があるんだよ。」「あそこにいた!」「かわいいね。」「動物さんがびっくりするから小さな声で行こう。」などお友だちや先生とお話ししながら動物を見て歩いていました。

たくさん歩いた後にはお待ちかねのお弁当タイムです。おうちの方に作ってもらった、美味しいお弁当を食べました。愛情たっぷりのお弁当をどの子もニコニコ笑顔でほおばっていましたよ ♥ お弁当の後は、バスの出発時間までまた少し動物を見てから、バスに乗ってこども園へ帰りました。帰りのバスの中では、見てきた動物の事や美味しかったお弁当の事などの話題で持ちきりでしたが、たくさん歩いて、帰りのバスではウトウトしてしまうお友だちもいました。楽しい秋遠足となりました ♥





ひよこ組さんは、こども園で "動物園ごっこ"をして過ごし ました。動物の写真を拡大した ものをあちこちに貼って見て 回りました。

「あっ!」「おぉー!」と指さし をしながら、楽しむ様子があり ましたよ☆彡





避難訓練 (不審者対応)







9月22日(金)不審者対応の避難訓練を行いました。帯広警察署生活安全課の警察官の方にご協力いただき、今回は園外のお散歩中に不審者を発見したという想定で行いました。訓練はひよこ組さんも含め全園児で行いました。応援の職員を要請し、職員同士連携を取り状況を伝え合い、子どもたちを安全なルート誘導し園へ帰ってきました。



600 00 600 00 600 00 600 00 600

こども園へ戻ってからは、うさぎ組以上の園児が参加して、警察官の方に"不審者に会ったらどうしたらいいかな?"というお話や、《いかのおすし》についてお話をしていただきました。

警察官の方から総評として、落ち着いて行動ができていたこと、職員の連携が十分に取れていること、不審者を園児に近づかせない体制ができていることについて「こちらの園は安全な園ですね。」と評価していただきました。今回の学びを生かして、今後も大切なお子様を安全にお預かりできるよう努めてまいります。

ay gin ay gin ay gin ay gin ay gin ay gin gin gin ay gin

こぐまクラブ

\$\text{\$0.00} \text{\$0.00} \tex

9月26日(火) 今年度2回目のこぐまクラブを行いました。 音更町交通安全指導委員さんと、こぐまクラブ役員の方と一緒に、交通安全に ついて学びました。

はじめに、交通安全指導員の進藤さんが、前回の交通安全教室で教えてもらったことを振り返るお話をしてくださいました。子どもたちは前回の交通安全教室のこともしっかり覚えていて、進藤さんの質問にもしっかり答えていましたよ。

その後、こども園の周辺の道路に出て、実際に信号を見たり、横断歩道を渡ったりする体験をしました。"止まって" "右左右を見て" "手をあげて渡る" を交通安全指導員の方と一緒に行いました。お散歩でもいつも行っていることですが、交通安全指導員の方と一緒でちょっぴりドキドキしていた子どもたちでした。







来週は リズム参観日があります。

10月11日(水)10:00~10:30 こあら組・ぱんだ組

10月12日(木)10:00~10:50 きりん組 10月13日(金)10:00~10:50 ぞう組

リズム活動とは、ピアノの音に合わせて身体を動かし、全身の神経 を刺激しながら感覚神経と運動神経を発達させる活動です。 就学前の脳に大きく影響し、発達させるといわれています。

緑陽台認定こども園では、リズム活動を日頃の 保育活動に取り入れています。

ぜひ、リズム参観日にお越しください。





